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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 26 novembre 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,11 inizia la seduta:  
Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 30 consiglieri, la seduta è valida 

 

                                                                           

Comunicazioni  
Comunicazione n. 01 - Il Presidente del Consiglio 

Comunale, Ranieri Del Torto, apre la seduta con un 

ricordo della “Giornata Nazionale contro la 

violenza alle Donne” - iniziativa “Posto occupato - 

 

 

 

 

 

 

Comunicazione n. 02 - G. Ventura (In lista per Pisa) - “Ricordo di Pier Paolo Bellatalla” 

E’ seguito un minuto di silenzio da parte di tutto il consiglio comunale. 

Comunicazione n. 03 - G. Garzella (ForzaItalia-PDL) - “Apertura di Moschee”  

Comunicazione n. 04 - M. Filippeschi -  “Situazione Provincia di Pisa” 
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Question Time 

Question Time  03 - (Odg aggiuntivo) - ESTERNALIZZAZIONI ALL’AEROPORTO “GALILEI” -  

PRESENTATA DAL CONS. NERINI, CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@, IN DATA 23/11/2015 - ID 

1212564 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde:  G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

Question Time 01 - SICUREZZA IN CITTA’ - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO FI- 

PDL, IN DATA 9/11/2015 - ID 1206897 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde:  M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question Time 02 - MANCATA CONSEGNA DA PARTE DEL COMUNE ALL’ARDSU DELLA 

DOCUMENTAZIONE RELATIVA ALL’IMMOBILE DI SANTA CROCE IN FOSSABANDA - PRESENTATA 

DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 20/11/2015 - ID 

1211891 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Interrogazione 
Interrogazione 01 - VISITA DEL PRESIDENTE DELLA REPUBBLICA A PISA - PRESENTATA DAL CONS. 

NERINI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 19/10/2015 (SINDACO) - ID 1199036 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

Interrogazione 02 - INTERVENTI DELL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE PER LA DIFESA 

DELL’IMMAGINE E DELLA SICUREZZA DELLA CHIESA DI SAN PAOLO A RIPA D’ARNO - PRESENTATA 

DAL CONS. LOGLI (FI-PDL) IN DATA 19/10/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1199117 

Illustra: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

Interrogazione 03 - USO DELLE “PALESTRE” - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FI-PDL) IN DATA 

19/10/2015 (ASS. ELIGI) - ID 1199255 

Illustra: G.  Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: F. Eligi (Assessore alle Manifestazioni Storiche) 

Conclude: G.  Garzella (ForzaItalia-PDL) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 
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Interrogazione 04 - IMPIANTO DI ILLUMINAZIONE IN VIA FAUSTA GIANI CECCHINI - PRESENTATA 

DAL CONS. LATROFA (NUOVOCENTRODESTRA) IN DATA 20/10/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1199683 

Illustra: R. Latrofa (NCD) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: R. Latrofa (NCD) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

Interrogazione 05 - CONTRAVVENZIONI PER DIVIETO DI SOSTA NELLE STRADE DEL COMPLESSO 

IMMOBILIARE DENOMINATO “PISA ‘81” - PRESENTATA DAI CONS. LOGLI E BUSCEMI (FI-PDL) IN 

DATA 20/10/2015 (ASS. FORTE) - ID 1199682 

Illustra: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Conclude: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 01 - PASSAGGIO CICLOPEDONALE DI COLLEGAMENTO TRA IL QUARTIERE DI SAN 

GIUSTO E LA ZONA DELLA STAZIONE - PRESENTATA DAL CONS. LANDUCCI (GRUPPOMISTO) IN 

DATA 2/07/2015 (ASS. FORTE) - ID 1163408 

Illustra: S. Landucci (Gruppo Misto) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Conclude: S. Landucci (Gruppo Misto) 

discussa 

 

Interpellanza 02 - CITAZIONE IN GIUDIZIO DEL COMUNE DI PISA DA PARTE DELLA PROVINCIA DI 

PISA PER I TERRENI DEL PORTO DI MARINA - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 04/08/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1175261 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: E. Zuccaro (M5S), M. Nerini (Noi adesso Pis@), 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 03 - STABILIMENTI BALNEARI CONFINANTI CON L’AREA DUNALE DENOMINATA 

“OASI WWF DUNE DI TIRRENIA” - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI (SEL) IN DATA 31/08/2015 

(ASS. SERFOGLI) - ID 1181016 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: G. Garzella (ForzaItalia-PDL), M. Ricci (Una città in comune-PRC), N. Pisani (PD), E. 

Zuccaro (M5S) 

Conclude: S. Ghezzani (SEL) 

discussa 
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Proposte 

Proposta 01 - CONTRATTO DI SERVIZIO CON AEP S.R.L. - APPROVAZIONE SCHEMA - ID 1188410 

Illustra:  A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: E. Zuccaro (M5S), M. Ricci (Una città in comune-PRC), R. Mariotti (In lista per Pisa), 

Replica:  A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Dichiarazioni di voto: 

Astenuti: F. Auletta (una città in comune-PRC) 

Votazione proposta: favorevoli: 21 contrari: 0 astenuti: 0  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 25 contrari: 0 astenuti: 0 

approvata all’unanimità 

 

Proposta 02 - PIANO DELLE ALIENAZIONI IMMOBILIARI - INTEGRAZIONI ED ACQUISIZIONE 

GRATUITA AREA IN COLTANO - ID 1194223 (immediata esecuzione) 

Illustra:  A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC), E. Zuccaro (M5S), G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Replica:  A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: M. Venturi (Segretario Generale) 

Votazione proposta:  favorevoli: 18 contrari: 08 astenuti: 0 approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 18 contrari: 05 astenuti: 03 approvata 

 

Proposta 03 - BILANCIO DI PREVISIONE 2015 - 2° VARIAZIONE (ASSESTAMENTO) - ID 1206280 

(immediata esecuzione) 

Illustra:  A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Interventi: E. Zuccaro (M5S), F. Auletta (una città in comune-PRC), M. Ricci (Una città in comune-

PRC) 

Replica:  A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Votazione proposta: favorevoli: 18 contrari: 14 astenuti: 0 approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 18 contrari: 11 astenuti: 02 approvata 

 

Proposta 04 - PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2015/2017 ED ELENCO ANNUALE 

2015 - APPROVAZIONE DELLA 2° VARIAZIONE - ID 1207061 (immediata esecuzione) 

Illustra:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), F. Auletta (Una città in comune-PRC), D. Petrucci (Noi 

adesso Pis@), G. Ventura (In lista per Pis@), G. Garzella (ForzaItalia-PDL), R. Latrofa (NCD), E. 

Zuccaro (M5S), S. Ghezzani (SEL),, V. Antoni (M5S), M. Ricci (Una città in comune-PRC), S. Landucci 

(Gruppo Misto), M. Venturi (Segretario Generale) 

Replica: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

 

Presentato sulla proposta  n. 1 Ordine del giorno: 

 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dal Presidente della 1a Commissione Consiliare 

Permanente, J Dell’Omodarme (PD) 

Illustra: J. Dell’Omodarme (PD) 

Dichiarazioni di voto:  

A favore: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Votazione ordine del giorno n. 1: favorevoli: 23 contrari: 01 astenuti: 01 approvato 

 

Dichiarazioni di voto sulla proposta: 
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Contro:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione proposta: favorevoli: 18 contrari: 07 astenuti: 0 approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 18 contrari: 07 astenuti: 0  approvata 

 

 

 

Alle ore 21,25, la seduta viene sciolta  

 

 

                                              Il Vice Segretario Generale 

                                              Avv. Pietro Pescatore 

                                   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


